



09 69 36 05 29, n° lecteurs et abonnés (prix d'un appel local)

La rédaction de Guingamp

guingamp@letelegramme.fr

twitter.com/TelegrammeGGP

facebook.com/letelegramme.guingamp

Guingamp



Pourquoi l'Agglo enquête sur le bien manger ?

Guingamp-Paimpol Agglomération veut mettre en place une stratégie alimentaire sur ses 57 communes. Pour cela, elle mène deux enquêtes, une pour les restaurateurs et l'autre pour les consommateurs.



« Comment faire pour se nourrir le mieux possible, en fonction de ses moyens ? ». Pour atteindre cette ambition, GPA mène un diagnostic, établi notamment à travers deux enquêtes en cours. Illustration Le Télégramme/François Destoc

Le 15 juin, Guingamp-Paimpol Agglomération a lancé une enquête axée sur les besoins et pratiques des restaurants privés, notamment en termes d'approvisionnement local. Tous les chefs ou gérants des restaurants privés des 57 communes du territoire sont invités à participer : restaurants traditionnels, pizzerias et crêperies, restauration rapide, hébergements avec une offre de restauration...

L'objectif principal de cette enquête est de mieux connaître les habitudes d'approvisionnement des restaurateurs, leurs aspirations à développer des pratiques plus durables, et les difficultés qu'ils rencontrent pour faire évoluer leurs pratiques. L'enquête interroge notamment les types de fournisseurs auxquels ils font appel, les critères déterminant le choix des fournisseurs, ainsi que les notions de qualité et d'origine locale. Elle encourage également les participants à partager les difficultés auxquelles ils font face en matière d'approvisionnement local, et leurs idées pour y pallier.

En parallèle, depuis avril, l'Agglomération invite ses habitants à participer à une enquête sur leurs habitudes de consommation et d'achat alimentaires, intitulée « Tablons sur une alimentation locale ! ». Celle-ci vise à mieux comprendre les attentes des habitants du territoire en termes d'alimentation, à identifier les obstacles à l'accès à leur alimentation idéale et d'identifier des pistes d'actions pour le territoire.

« Se nourrir le mieux possible »

Les résultats de ces deux enquêtes alimenteront le diagnostic du territoire, et permettront de proposer des actions concrètes dans le cadre de la stratégie alimentaire mise en place par Guingamp-Paimpol Agglomération. « Ce diagnostic s'inscrit dans l'élaboration du plan alimentaire territorial (PAT). Après avoir organisé le festival de la gastronomie puis l'opération « Du plaisir dans les assiettes des cantines scolaires »

pendant un an, on souhaitait aller plus loin dans nos actions », indique Christian Prigent, vice-président de GPA délégué à l'agriculture, l'agroalimentaire, l'alimentation et l'énergie. L'ambition du PAT, poursuit le maire de Plougonver, est, pour les habitants du territoire, d'être en mesure « de savoir comment faire pour se nourrir le mieux possible, en fonction de leurs moyens financiers. C'est un véritable travail collectif qui est entrepris, on a missionné un bureau d'études, on peut compter sur la participation du conseil citoyen, on réunira la commission des stratégies pour la biodiversité et la transition écologique en septembre... On espère avoir de premiers résultats concrets pour la fin de l'année ».

Pratique

Pour participer à l'enquête à destination des habitants : <https://bit.ly/419EMIZ> ; pour les restaurateurs privés : <https://bit.ly/42PWRzX>

50 lettrés à la compétition de Scrabble

Le Scrabble guingampais s'est installé, jeudi après-midi, à Ploumagoar pour organiser une Ronde de Bretagne, épreuve régionale en scrabble duplicate. Les 50 participants, de toute la Bretagne, sont munis de leur plateau individuel. Ils vont rester concentrés durant plusieurs heures. « La compétition est en duplicate, tous ont le même tirage de lettres imposé par le maître du jeu. Une partie dure environ 1 h 45, deux parties ont lieu cet après-midi », explique Jean-Marc Delcourt, président du comité. De juin à septembre, les joueurs disputent autant d'étapes qu'ils veulent pour se qualifier pour la finale

de la Ronde de Bretagne du 13 septembre.

« Le club est affilié à la Fédération depuis 2019, ce qui lui ouvre les compétitions », explique Léa Le Théo, présidente du club guingampais. « Nous avons 26 adhérents qui se réunissent chaque semaine, les jeudis et vendredis après-midi, à l'espace associatif du Roudourou », complète-t-elle.

Classement

1. Marie-Hélène Delalande (Rennes) ; 2. Michelle Le Théo et 3. Michelle Blond (Plérin). 1^{er} Guingampaise, Véronique Toutain, 15^e. Scrabble guingampais, tél. 02 96 11 03 87.



Au Scrabble duplicate, chaque participant réfléchit avec les mêmes lettres et le même plateau que les autres.

Des ateliers « Street photographie » avec GwinZegal cet été



Anaïs, Marilyne et Sophie participent aux stages photos organisés et encadrés par Elou Le Jard, coordinatrice culturelle de GwinZegal. Prochain atelier jeudi.

Le centre d'art GwinZegal, dont les activités se déclinent autour de la photographie, expose à la prison jusqu'au 15 octobre une sélection des œuvres de Tom Wood, un peintre irlandais né dans le comté de Mayo en 1951, devenu un célèbre photographe de rue.

À la rencontre des badauds

En marge de cette exposition, GwinZegal organise aussi des ateliers consacrés à la photographie ; Anaïs Mouglin, Marilyne Fremont et Sophie Le Serre ont participé à l'un d'entre eux. « Tous les ateliers de cet été sont en lien avec notre exposition consacrée à Tom Wood », explique Elou Le Jard, la médiatrice culturelle de GwinZe-

gal, celui d'aujourd'hui était une répétition de l'atelier Street Photographie (photographie de rue) qui aura lieu jeudi prochain. Aujourd'hui, Anaïs Sophie et moi-même sommes allées nous entraîner à prendre des portraits de nous-mêmes en décors naturels et en situation réelle. Nous donnons d'ores et déjà rendez-vous aux visiteurs de Guingamp jeudi, dès 14 h. Nous irons dans les rues à la rencontre des badauds pour les photographier dans leurs déambulations ».

Pratique

Exposition de Tom Wood visible à GwinZegal jusqu'au 15 octobre, du mercredi au dimanche, de 11 h à 18 h 30.

Et aussi

PLOUMAGOAR • Une centaine de repas vendus pour soutenir la scolarité d'Elena



Samedi soir, les membres de l'association Ma petite abeille étaient mobilisés pour l'organisation d'un repas à Ploumagoar. Les bénéfices de l'événement servent à soutenir la scolarité d'Elena, 12 ans, atteinte de la maladie orpheline Grin2B. « Une soixantaine de repas ont été réservés pour la soirée et nous attendons plus d'une centaine de personnes », indique la mère d'Elena et présidente de l'association, Claire Baudic. Le repas s'accompagnait d'un blind test musical.

www.axelfermetures.com

DEVIS GRATUIT

FENÊTRES - PORTES DE GARAGE - PORTAILS

FLASHÉZ-MOI !

LANNION 02 96 14 10 10

GUINGAMP 02 96 40 62 62